



Sábado, 23 de agosto 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡LA LUCHA CONTRA LA MINERÍA ILEGAL CONTINÚA: GOLPES CERTEROS EN IMBABURA Y SUCUMBÍOS! #ElBloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, en el marco de las operaciones militares contra la minería ilegal, realizó contundentes intervenciones en Urcuquí (Imbabura). Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡GOLPE AL GDO “LOS LOBOS” EN LOS RÍOS: 02 BLANCOS DE MEDIANO VALOR APREHENDIDOS! #ElBloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, realizó una operación militar en Quevedo, sector La Baldramina, basada en información de inteligencia militar. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡MÁS SOLDADOS REFUERZAN LA SEGURIDAD EN ESMERALDAS Y SANTO DOMINGO! Más de 200 militares redoblan acciones de seguridad para cuidar a los ciudadanos de estos cantones. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>eldatoec #Urgente "¡MIENTRAS MÁS CONOZCO A NUESTRAS FUERZAS ARMADAS, MÁS ORGULLO SIENTO. GRACIAS A QUIENES SOSTIENEN EL CORAZÓN DE QUIENES PROTEGEN AL PAÍS! María José Pinto, vicepresidenta de Ecuador, expresó que recibir el Bastón de Servicio de las Fuerzas Armadas, otorgado por las esposas del alto mando militar, es un honor que simboliza su compromiso con la paz, la justicia y el bienestar de las familias ecuatorianas. Ver más</p>
	<p>Armada del Ecuador COMUNICADO OFICIAL Fallecimiento de tripulante durante ejercicio de curso comando anfibio Ver más</p>



Sábado, 23 de agosto 2025

	<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana #Ambato El Centro de Investigación y Desarrollo de la Fuerza AÉREA Ecuatoriana recibió la visita de la Gobernadora de la provincia de Tungurahua. En su visita, se reunió con personal militar para tratar temas de seguridad ciudadana y la cooperación entre instituciones, destacando el rol fundamental que desempeña la #FAE en la seguridad nacional y la importancia de la tecnología en la defensa. Ver más</p>
	<p>wqradio_ec @ ● Refuerzo militar en las calles Cerca de 200 militares arribaron a Esmeraldas y Santo Domingo con la misión de fortalecer la seguridad y aumentar los patrullajes en zonas críticas. Ver más</p>
	<p>lahoraec El Ejército retiró 23 cámaras de video vigilancia en Riobamba, Chimborazo, por no contar con el permiso del Sistema Integrado de Seguridad ECU 911. Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas del Ecuador Fuerzas Armadas destruyen bocaminas y neutralizan minería ilegal en Carchi #Tulcán Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque De Seguridad, ejecutó una operación militar en la parroquia El Chical, cantón Tulcán, obteniendo los siguientes resultados: Ver más</p>
	<p>PRIMICIAS Operativo en Santa Elena deja 21 detenidos que estarían vinculados a 'Los Choneros' y 'Los Lobos' En un operativo en Santa Elena, Salinas y La Libertad, la Policía desarticuló estructuras de Los Choneros y Los Lobos. 21 personas fueron detenidas, 12 de ellas con antecedentes por delitos graves. Ver más</p>

Coyuntura



Sábado, 23 de agosto 2025

<p>MOTOSIERRA Y MACHETE, LA IMAGEN DE LOS "RECORTES" EN LA REUNIÓN DE JAVIER MILEI Y DANIEL NOBOA EN BUENOS AIRES</p> 	<p>CNN en Español Daniel Noboa, quien visita de manera oficial Argentina, se reunió con Milei para dialogar sobre cooperación en seguridad ciudadana, lucha contra el narcotráfico, crimen organizado transnacional, combate a estructuras económicas, comercio, manejo adecuado de las finanzas públicas y apertura comercial, según informó la Presidencia de #Ecuador. Ver más</p>
	<p>El Universo Implementar un IVA diferenciado del 5 % en provincias fronterizas: afianzaría aprobación de la ley urgente que regula las fundaciones. Los asambleístas de diez provincias que se ubican en las fronteras del Ecuador apoyan la implementación de una tarifa diferenciada del 5 % al impuesto al valor agregado (IVA), para bienes producidos por nuevas industrias en zonas de frontera, dentro del proyecto de ley de Transparencia Social calificado como económico urgente. Ver más</p>
<p>COMUNICADO OFICIAL</p> <p>Ministerio del Trabajo Quito, 22 de agosto de 2025</p> <p>Emitimos la norma para la prevención y atención a todo caso de discriminación, violencia y acoso laboral en el sector privado</p> <p>El Ministerio del Trabajo emitió el Acuerdo Ministerial MDT-2025-102 que tiene por objeto determinar los lineamientos para la prevención y atención de casos de discriminación, violencia y acoso laboral, en el sector privado. El ámbito de aplicación obligatoria es para los trabajadores y empleadores sujetos al régimen del Código del Trabajo.</p> <p>La presente norma se aplicará cuando las conductas de discriminación, violencia y acoso laboral, ocurran durante el trabajo, en los siguientes espacios:</p> <ul style="list-style-type: none"> • En las instalaciones del lugar del trabajo; • Fuera de las instalaciones del lugar del trabajo; • Los desplazamientos, viajes, eventos o actividades sociales o de formación relacionados con el trabajo; • En el marco de las comunicaciones, incluidas las realizadas de forma telemática. <p>En las excepciones a la desconexión laboral digital, no estarán sujetos a esta observancia, los trabajadores que desempeñen cargos de confianza o puestos directivos; Situaciones de fuerza mayor o caso fortuito, además, de situaciones que se requiera cumplir deberes extra de colaboración, cuando sean necesarios para la continuidad del servicio o para solucionar situaciones difíciles o de urgencia que mediante un informe lo requiera el empleador; y, la aceptación, expresa o tácita, al pedido de ejecución de actividades laborales fuera de la Jornada de Trabajo.</p>	<p>Ecuador En Directo #ATENCIÓN El Ministerio del Trabajo emitió el acuerdo para definir los lineamientos en materia de prevención y atención de casos de discriminación, violencia y acoso laboral en el sector privado. Su aplicación es obligatoria para empleados y empleadores sujetos al Código del Trabajo. Ver más</p>
	<p>RADIO ELITE 99.7 FM El Plan Nacional de Desarrollo "Ecuador No Se Detiene" 2025-2029, fue aprobado por el Consejo Nacional de Planificación este 21 de agosto de 2025 y es la guía que orienta las políticas públicas y acciones del Estado en los próximos cuatro años, priorizando el bienestar de la ciudadanía, la equidad social y el desarrollo sostenible. Ver más</p>
	<p>La Hora Presupuesto 2025 : más inversión social, seguridad y obras con déficit del 4,4% del PIB Este 22 de agosto de 2025 el Gobierno de Daniel Noboa remitió a la Asamblea la proforma presupuestaria 2025, que prioriza salud, educación, seguridad y bonos sociales. El plan contempla \$27.440 millones en ingresos y \$33.065 millones en gastos, con un déficit referencial de \$5.625 millones Ver más</p>

Sábado, 23 de agosto 2025

Opinión



La Data

#Opinión Serrano, de los lujos al encierro: ¿será que Fito y José terminarán compartiendo celda de por vida?

La política y el crimen organizado en Ecuador parecen escribir capítulos que ni García Márquez habría imaginado. Hoy, la realidad nos ofrece una escena digna de sátira: Fito, el temido narcotraficante extraditado, y José Serrano, el eterno ícono del correísmo decadente, podrían convertirse en vecinos de celda. [Ver más](#)

Editorial | Impacto de la minería ilegal en la salud

Las autoridades deben prohibir la comercialización y consumo de alimentos provenientes de áreas afectadas

Editorial Expreso 23 de agosto, 2025 [Compartir](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Instagram](#) [TikTok](#) [Unirse a Whatsapp](#)

La seguridad alimentaria va más allá del acceso a alimentos suficientes y nutritivos, pues tal como lo definió la Cumbre Mundial sobre la Alimentación de 1996, estos también deben ser inocuos, es decir, tienen que ser inofensivos para el ser humano.

Producto de la minería ilegal, el agua utilizada en las áreas de explotación contiene residuos de plomo, mercurio, manganeso y cianuro, los cuales la vuelven no apta para consumo humano. Y si esta entra en contacto con manglares y estuarios de ríos, llegando incluso al perfil costero, todos los crustáceos y moluscos provenientes de ellos estarán infectados y constituirán un peligro para quien los ingiera. Estudios científicos indican que estos metales pesados y compuestos químicos son altamente tóxicos y representan un grave riesgo para la salud pública.

Ante esta realidad, las autoridades deben implementar con carácter urgente la prohibición de la comercialización y consumo de alimentos provenientes de áreas afectadas. Esta medida debe ir acompañada de un control estricto y de sanciones ejemplares contra la minería ilegal, que no solo contamina el agua, sino que destruye ecosistemas y medios de vida tradicionales.

EXPRESO

Impacto de la minería ilegal en la salud

Las autoridades deben prohibir la comercialización y consumo de alimentos provenientes de áreas afectadas

La seguridad alimentaria va más allá del acceso a alimentos suficientes y nutritivos, pues tal como lo definió la Cumbre Mundial sobre la Alimentación de 1996, estos también deben ser inocuos, es decir, tienen que ser inofensivos para el ser humano. [Ver más](#)



La Data

#Tendencia Ecuador tiene 233 organizaciones políticas, pero la mayoría no cumple requisitos mínimos

Un nuevo mapeo revela que en Ecuador existen actualmente 233 organizaciones políticas habilitadas para participar en procesos electorales entre partidos y movimientos de nivel nacional, provincial, cantonal y parroquial, pero la gran mayoría no cumple con los requisitos básicos de funcionamiento. [Ver más](#)

Sábado, 23 de agosto 2025

	<p>El Dato #Opinión “HOY YA SON 350 MIL MUJERES INSCRITAS, 30 MIL GRADUADAS Y 5 MIL CON EMPLEO DIGNO. Y ESTO RECIÉN EMPIEZA” La Primera Dama Lavinia Valbonesi presentó los resultados del Proyecto ANA en sus dos primeros años de ejecución. En un país donde las cifras de desempleo y desigualdad golpean con más fuerza a las mujeres, los números compartidos no son un dato menor: detrás de cada graduada y cada empleo conseguido hay una historia de esfuerzo, de superación y de oportunidades que antes parecían lejanas. Ver más</p>
--	--

Radio y Televisión

	<p>Gamavisión explosivos abandonados en Cayambe. Mención FF.AA 22-agosto-2025</p>
	<p>TC Televisión Manabí más de 30 detenidos en mega redada. Presencia de militares en operativo - 22-agosto-2025</p>
	<p>TC Televisión Cayambe Ejército incautó explosivos - 22-agosto-2025</p>
	<p>TC Televisión Gobierno resultados de gira presidencial 22-agosto-2025</p>